Ouest-France Lundi 10 juin 2019

## Bretagne

## Les hôpitaux misent sur la cybersécurité

Le Groupe hospitalier Bretagne Sud organisait, vendredi dernier, à Lorient, un séminaire autour de la sécurité informatique.

Le Groupe hospitalier Bretagne Sud (GHBS) et la Fédération hospitalière française (FHF) organisaient, vendre-di 7 juin, un séminaire autour de la sécurité informatique. « Les établissements bretons doivent mettre en place une méthode commune », explique Nathalie Conan-Mathieu, déléguée régionale de la FHF.

Méthode visant à protéger les données informatiques et à anticiper une éventuelle attaque. « Un piratage entraînerait une paralysie de l'établissement et de la prise en charge des patients », avertit Saber Aloui, directeur du système d'information du GHBS.

## 21 millions d'euros

Dans le cadre du programme national Hop'en (Hôpital numérique ouvert sur son environnement), 21 millions d'euros vont être alloués aux structures de la région, jusqu'en 2022. Par ce biais, les hôpitaux peuvent obtenir des financements, « à condition de remplir les prérequis », précise Thierry Gamond-Rius, directeur du GHBS et 1° vice-président de la FHF Bretagne.

Parmi eux, la mutualisation des dossiers des patients sur l'ensemble des structures médicales du territoire, la sécurisation du système d'informa-



Saber Aloui, Thierry Gamond-Rius et Nathalie Conan-Mathieu.

CREDIT PHOTO: QUEST FRANCE

tion et la confidentialité des données médicales. « Ces aspects sécuritaires existent déjà, mais l'objectif est d'atteindre un système parfait, sans erreur. Les professionnels de santé sont tenus d'échanger des informations sur leur patientèle par messagerie sécurisée. La sécurité numérique est indispensable pour la poursuite de l'activité », considère Saber Aloui.

D'autant plus que le nombre de données informatiques ne cesse d'augmenter. « Certains services médicaux n'ont plus de données manuscrites, tout est informatisé. C'est le cas du service néonatalogie à Lorient ».

Marion DURAND.